## Aschau siegte vor Vomperbach

Ende August veranstaltete der ESV-Haselbach das traditionelle Mangal-Turnier, an dem 21 Mannschaften um den Titel

Mannschaften um den Titelkämpften.
Das Team des ESV Vomperbach mit Thomas und Alois Faller, Peter Wieser und Stefan Höflinger wurde mit einer hervorragenden Leistung Gruppensieger und musste sich im Finale dem ESV Aschau zur knapp geschlagen ge-Aschau nur knapp geschlagen geben.



DASTEAM des ESV Vomperbach:Thomas und Alois Faller, Peter Wieser und Stefan Höflinger. Foto: privat